

Numéro 45 – Du 19 au 23 octobre 2015

ASSEMBLEE GENERALE DES PARENTS

Suite au sondage organisé cette semaine, la date de l'assemblée générale des parents aura lieu **jeudi 19 novembre 2015 de 18h00 à 20h30**. Cette proposition a en effet recueilli la plus grande part des suffrages (44.83%).

Le calendrier est donc le suivant :

- Envoi des convocations par courriel le 28 octobre 2015
- Date limite de réception des candidatures au lycée : 4 novembre à 16h00.
- Affichage des candidats et des professions de foi à partir du 9 novembre

Agenda

- **20 au 22 octobre** : mission de Mme QUELET, Inspectrice de mathématiques au service pédagogique de l'AEFE.
- **20 octobre à 19h00** : réunion du comité de gestion
- **21 octobre** :
 - vente de gâteau pour aider au financement du gala des Terminales/Y12
 - Sortie à la NSW Art Gallery (CE1C)
 - Début du cycle natation pour les CE2, CM1 et CM2
- **22 octobre** : sortie à la NSW Art Gallery (CE1A et CE1B)
- **26 octobre à 17h00** : réunion du conseil d'école
- **29 octobre** :
 - Sortie à la NSW Art Gallery (CM1)
 - commission des bourses scolaires (Consulat général de France)
- **30 octobre** : ateliers sportifs à Snape Park pour les élèves de CE2, CM1 et CM2

Examens

Les inscriptions aux épreuves du baccalauréat sont en cours pour les élèves de 1^{ère} et de Terminale selon le calendrier suivant :

- inscription des élèves dans l'établissement du **12 au 21 octobre inclus**.
- Retour de la fiche de confirmation d'inscription signée à M. JONKX avec l'ensemble des pièces justificatives **avant le 26 octobre 2015**.

Toutes les informations sont accessibles dans [l'espace parents de Pronote](#).

Conseils de classes

Les conseils de classes du 1^{er} trimestre auront lieu du 2 au 5 novembre 2015.

Le calendrier est disponible dans [l'espace parents de Pronote](#).

Théâtre

La compagnie **Dram'in French** présente **"Mais n'te promène donc pas toute nue !"** de Georges Feydeau

Dates : du 3 au 7 novembre à 19h30 - Samedi 14h et 19h30

Lieu : Studio One, UNSW, High St, Gate 2, Kensington

Une pièce en français sur-titrée en anglais

Légèretés, magouilles politiques, quiproquos et mauvaise foi sont tout l'univers et l'humour de Feydeau

Réservation (\$12 - \$15) : www.gfeydeau.eventbrite.com.au

Informations : contact@draminfrench.com

Musique

• Concert Halloween

Venez nombreux assister au concert Halloween donné par les élèves de maternelle **vendredi 30 octobre à 9h15 dans le Théâtre**.

Parents & Friends

Nous cherchons les sponsors pour le marché de Noël. Si vous voulez le formulaire de Sponsorship Package, contactez Mallika ou Vanessa (association.parents@condorcet.com.au).

• Marché de Noël

Nous avons besoin de votre aide pour organiser les boissons, le BBQ, et la tombola pour le marché de Noël. Pour plus d'informations, contactez Mallika (association.parents@condorcet.com.au)

• Activités de P&F pour octobre:

- Café du Matin (le 16 Oct),
- Formation Premier Secours (le 20 Oct),
- Club des Papas (le 23 Oct),
- Pique-nique de Halloween (le 25 Oct).

Pour vous inscrire ou pour avoir plus d'information :

<http://goo.gl/forms/JxPJHNYXQ>

Pour tous les amoureux de la gastronomie et de la culture française !

Partenaires

• Chambre de Commerce Franco-Australienne (FACCI)

La FACCI organise son **Annual Sydney Golf Cup** le **11 décembre 2015** et fait bénéficier aux parents du lycée Condorcet de son tarif membres.

Pour plus d'information et accéder aux inscriptions :

<http://www.facci.com.au/events/calendar/vue-detail/d/annual-golf-cup/>

• Killarney Heights

Le marché Français de Killarney Heights aura lieu dimanche 1^{er} Novembre 2015 de 9h30 à 15h00 à l'école publique.

Tous les fonds collectés contribueront au financement du programme bilingue de l'école publique de Killarney Heights, géré en partenariat entre l'école et FANS (l'Association Francophone du North Shore).

Pour plus d'informations sur le marché ou sur FANS, appelez le 02 9451 4185 ou écrivez à : info@fanssydney.org.

Number 45 – From 19th to 23rd October 2015

PARENT GENERAL MEETING

Following the survey last week, the date of the General Meeting has been scheduled for **Thursday 19 November 2015 from 6pm until 8.30pm**. This date received the highest votes (44.83%).

The calendar is as follows:

- Notices to attend will be sent by email on the 28 October 2015
- Deadline for applications: 4 November at 4pm.
- Display of the list of candidates and statements from the 9th November

Dates to remember

- **20 to 22 October:** visit of Ms QUELET, Maths Inspector for the AEFE.
- **20 October at 7pm:** School Board meeting
- **21 October:**
 - Cake sale to help finance the Terminales/Y12 gala
 - Excursion to NSW Art Gallery (CE1C)
 - Start of swimming for CE2, CM1 and CM2
- **22 October:** excursion to NSW Art Gallery (CE1A and CE1B)
- **26 October at 5pm:** School Council meeting
- **29 October:**
 - Excursion to NSW Art Gallery (CM1)
 - Scholarships commission (French Consulate)
- **30 October:** sport workshops at Snape Park for CE2, CM1 and CM2 students

Exams

Baccalaureate enrolments will start soon for 1^{ère} & Terminale based on the following calendar:

- Enrolment at the school from the **12 to the 21st October included**.
- Enrolment confirmation form to be returned to Mr JONKX with the necessary documents before the **26 October 2015**.

All the information is available on [Pronote](#).

Conseils de classes

The 1st term *conseils de classes* will be held from the 2nd to 5th November 2015.

The schedule is available on [Pronote](#).

Drama

Dram'in French presents *Please don't walk around with the nude*, by Georges Feydeau

Dates: From the 3rd to the 7 November at 7.30pm – Saturday 2pm and 7.30pm

Location: Studio One, UNSW, High St, Gate 2, Kensington - \$12 - \$15

A play in French with English subtitles

Lightness, political scheming, misunderstanding and bad faith are all the universe and humour of Feydeau.

Bookings (\$12 - \$15): www.gfeydeau.eventbrite.com.au

Informations : contact@draminfrench.com

Music

- **Halloween concert**

Maternelle Halloween concert will take place **Friday 30th October at 9.15am in the hall**. Don't hesitate to come & support the students.

Parents & Friends

We are now accepting Sponsors for the Christmas Market on December 5th. If you would like to know more about our Sponsorship Package, please contact Mallika Lhéritier or Vanessa Galhaardt

at association.parents@condorcet.com.au.

- **Christmas market**

We need your help with organising (a) drinks and (b) the BBQ, and (c) the raffle for the Christmas Market. Please contact Mallika Lhéritier

at association.parents@condorcet.com.au.

- **P&F activities in October:**

- Coffee Morning (16th Oct)
- First Aid Training (20th Oct)
- Dad's Social Club (23rd Oct),
- Halloween Family Picnic 25th Oct)

Booking form: <http://goo.gl/forms/JxPJHNYXQ>

For all gastronomy & French culture lovers!

Partners

- **French Australian Chamber of Commerce (FACCI)**

FACCI is organising its yearly **Sydney Golf Cup** on the **11 December 2015** and parents can benefit from the member price. For more information and to register:

<http://www.facci.com.au/events/calendar/vue-detail/d/annual-golf-cup/>

- **Killarney Heights**

The annual French Market at Killarney Heights on Sunday 1st November from 9.30am – 3.00pm at Killarney Heights Public School. All proceeds from the market go to the French/English Bilingual Program of Killarney Heights Public School, managed in partnership between the school and FANS (French Speaking Association of the North Shore). For more information about the market or FANS (French Speaking Association of the North Shore), email info@fanssydney.org or call 02 9451 4185.